

le 15/12/2017

A. S. P. J.

Bonjour, je me présente. j'ai 33 ans. Je viens par ce courrier vous remercier de cette offre d'aide, ce geste de générosité envers tous les détenus pour commencer. Pour ma part ce fut un moment de néconfort, de chaleur. En effet, depuis mon incarcération le 28 novembre, je me retrouve seul et cela est très dur pour moi. Plus les jours passent plus la solitude s'installe et la pensée de fait de plus en plus présente. Pourtant je n'ai que 3 mois à effectuer (2 mois et une semaine avec les remises de peines) mais cette enferme et pour moi un calvaire. Dans ma vie je n'ai vraiment pas eu de chance enfin comme on dit on récolte que ce que l'on a semé. J'ai ouvert les malveillances portes trop vite à certains moments et à d'autres je ne les ai pas ouvertes. Je me suis toujours cassé la figure, je me suis plus ou moins relever mais jamais assez fort. Plus d'amis, plus de

familles où si juste pas gâté ou je sais pas. J'avais un travail mais, en venant ici je l'ai perdu après on dit qu'il y a des chômeurs forcément si on vous enlève leur envie de travailler. Alors où je m'enfonce de plus en jours. Vous savez depuis le décès tragique de ma maman ça fait cela 9 ans personne m'a tendu la main, pourtant j'aider les autres en pensant qu'ils.

S'ayant égaré de ma souffrance en vain. Je suis un homme qui n'aime pas montrer ma détresse, je ne montre jamais rien. Un homme doit être fort non ? Mais là j'ai un besoin d'écrire sincèrement pour vous remercier du plus profond de mon cœur de votre générosité. Même si ma mère me manque encore énormément aujourd'hui j'en ai toujours fait le deuil par ailleurs. Elle était très croyante, une femme exceptionnelle, généreuse une maman aimant toujours à aider son prochain. Ma maman est partie bien longtemps comme faire faire les meilleures prières pour son Père Maria et son Notre Père dans les rues afin de protéger sa famille qui elle aime temps va mal pas

fondonné pour moi pour mes 2 autres frères et ma soeur aussi pas comme c'est bizarre.

Enfin voilà un grand merci à votre association un énorme respect pour ce geste de générosité. MERCI

PS. je vous écrit avec ~~deux~~ que vous m'avez
demandé et votre enveloppe sinon je n'aurai pas pu

Joyeuses fêtes de fin d'année à toutes
Vos équipes beaucoup de bonheur pour

2018.